

**Inclusion Scolaire :**

**Nous ne voulons pas des PAS Nous voulons des places en ULIS, en ITEP en IME...**



*Motion adoptée par 140 collègues réunis le 9 décembre avec le SNUDI-FO à Lyon*

D'année en année nous constatons l'aggravation de nos conditions de travail due à l'inclusion systématique et forcée qui rend le quotidien de nos écoles intolérable : notifications MDPH non respectées, manque de places dans les établissements spécialisés, manque d'AESH... provoquent des situations ingérables pour les enseignants (adjoints et directeurs) comme pour les AESH et placent nombre d'élèves dans des situations de grande souffrance...

Cette situation ne pourra que se dégrader avec les 1 891 suppressions de postes projetées dans les écoles pour la rentrée 2026 par le budget d'austérité du 1er ministre Lecornu. Austérité qui conduit au niveau départemental à geler les postes de Psy EN et des postes de RASED

La mise en place des PAS (pôles d'appui à la scolarisation) nécessitera environ 100 postes de PE à terme dans le Rhône. Elle se fait à moyens constants c'est à dire en fermant des classes dans les écoles ou les établissements médico-sociaux, en gelant des postes de RASED, en supprimant des postes de remplaçants...

Aujourd'hui, ça suffit !

Stop à la dégradation de nos conditions de travail !

Stop à la remise en cause du droit des élèves à besoins particuliers à recevoir des soins adaptés à leurs besoins, un enseignement spécialisé dans un établissement spécialisé !

Stop aux économies sur le dos des élèves les plus fragiles !

Aujourd'hui nous disons haut et fort : il faut ouvrir en urgence les places nécessaires en ULIS et dans les établissements sociaux et médicaux sociaux pour y accueillir les 1000 élèves de notre département qui bénéficient d'une notification MDPH pour y être scolarisés !

Il faut recruter et former massivement des enseignants spécialisés et des PsyEN pour prendre en charge les élèves en difficulté ou en situation de handicap et arrêter de leur faire jouer le rôle de « coach » d'enseignants au sein des « pôles ressources »

Il faut recruter des AESH à hauteur des besoins alors que la pénurie frappe toutes les écoles ! Pour cela, il faut des AESH avec un statut de fonctionnaire avec un temps plein de 24h, un vrai salaire et une vraie formation et il faut créer une brigade de remplacement des AESH

**Aujourd’hui la côte d’alerte est dépassée, c’est le chaos dans les écoles, ça ne peut plus durer. Il faut une initiative nationale (pétition, manifestation, grève) pour faire valoir ces revendications !**

**C'est auprès du ministre qu'il faut porter nos revendications et s'il le faut, en manifestant à Paris sous ses fenêtres, pour nous faire entendre !**

**Nous sommes prêts à le faire avec tous ceux qui veulent défendre l’Ecole publique, les droits des élèves à besoins particuliers et nos conditions de travail : syndicats des écoles mais aussi des hôpitaux, du secteur médico-social, parents d’élèves, associations, élus...**

**Nous invitons tous nos collègues à signer massivement cet appel, pour organiser la résistance !**